

# Renouveau à l'association au chevet du château

**Treillières** — Dissensions internes, démission du président : Renaissance du Haut-Gesvres repart avec un bureau renouvelé pour accompagner la rénovation du château, propriété communale.



Au premier plan, de gauche à droite, Mireille Jousse, Patrice Rossard, président et Jean-Michel Sitjar, trésorier. Debout : Régis Gleizes et Sylvie Schmid, vice-présidente.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Pas toujours facile, la vie associative. Il y a parfois des incompatibilités d'humeur qui amènent à des séparations brutales. Ainsi, Philippe Le Crucuel, président de Renaissance du Haut-Gesvres a remis sa démission, mercredi soir, en assemblée généra-

Présente dans l'assemblée, Catherine

rine Cadou, première adjointe au maire, l'a remercié chaleureusement pour le travail effectué pendant son court mandat.

## La rénovation entre dans le dur

Fabienne Juin, secrétaire, démissionnant, elle aussi, pour raisons professionnelles, il convenait de revoir totalement le bureau de l'association.

Patrice Rossard a pris la tête de l'association, secondé par Sylvie Schmid. Également dans le bureau : secrétaire, Mireille Jousse ; secrétaire adjointe, Anne Lambert ; trésorier, Jean-Michel Sitjar ; membre, Régis Gleizes.



Le château de la Rivière, dit du Haut-Gesvres.

CRÉDIT PHOTO : ARCHIVES

Renaissance du Haut-Gesvres va poursuivre ses « samedis travaillés bénévoles » (vingt-quatre l'an passé, à raison d'une moyenne tournant autour de dix personnes à chaque fois), afin, entre autres, de nettoyer l'intérieur, déblayer les gravats et préparer le chantier de rénovation assuré ensuite grâce aux entreprises diligentes par la commune.

Ainsi au mois de novembre, des murs porteurs du rez-de-chaussée seront abattus pour commencer la restauration de cet espace et en faire notamment une grande salle de réception de 130 m<sup>2</sup>.

Catherine Cadou annonce que la municipalité va proposer un plan

d'investissement pluriannuel : « **Sur quatre ans, de 2019 à 2022, nous envisageons d'affecter au total 1,3 million d'euros à la restauration du château.** »

Au terme de cette première phase, le rez-de-chaussée sera ainsi réhabilité. L'adjointe prévoit une seconde tranche de travaux après 2022 pour achever la réhabilitation du château.

La municipalité a constitué un groupe de réflexion à cet effet, composé d'élus majoritaires, de conseillers de l'opposition et de membres de Renaissance du Haut-Gesvres.